



MVB

Die Magdeburger Verkehrsbetriebe GmbH & Co. KG (MVB) hat ihr neues Betriebsleitsystem in Betrieb genommen. MVB-Geschäftsführerin Birgit Münster-Rendel und Sachsen-Anhalts Verkehrsminister Thomas Webel (CDU) starteten das System mit einem Knopfdruck. Das neue ITCS (Intermodal Transport Control System) verbessert die Arbeitsabläufe und die Kommunikation zwischen Verkehrsleitstelle und der Fahrzeugflotte. Es fungiert als zentrale Datendrehscheibe, die unterschiedliche Systeme miteinander verknüpft. Dazu gehört die Kommunikation über digitalen Datenfunk genauso wie die Standortverfolgung der Fahrzeuge über GPS, die Abgleichung von Fahrplandaten und die Automatisierung der Betriebsabläufe. Mit der Einführung des Systems der Init GmbH werden zudem erstmals an allen digitalen Informationsanzeigen Echtzeitdaten der Linienfahrzeuge angezeigt. Mit der Unterstützung des Landes investierte die MVB 1,6 Mio Euro in das ITCS. (mab)